

Cuenca,
9 al 15 de abril
de 1999
Año V Número 204
150 pta

EL CORREO

CONQUENSE



EN LOS ULTIMOS TRES AÑOS

Desde 1996, el paro ha descendido en la provincia en 1.356 personas

Los sectores que mejor comportamiento han registrado, construcción y servicios

El subdelegado del Gobierno en Cuenca, Luis Casero, ha hecho balance del paro registrado en esta provincia desde marzo de 1996 hasta marzo de 1999. Según Casero, los datos son muy halagüeños pues durante el primer trimestre de este año el paro ha descendido en 74 personas, es decir, que la cifra de desempleados asciende a 6.562 personas.

A su juicio, rompen con la tendencia que se ha venido produciendo durante los tres primeros meses del año, en los que tradicionalmente aumentaba el número de afiliados a las oficinas del INEM. Según los datos facilitados por la Subdelegación del Gobierno, mientras que en marzo de 1996 el número de parados ascendía a 7.918 personas, en marzo de 1999 ha disminuido a 1.356, lo que supone el 17,13 por ciento. Asimismo, cabe destacar que la tasa de población activa se sitúa en el 9,22 por ciento, de manera que es menor a la media nacional del 10,78 por ciento y a la regional del 11,76 por ciento.

Pág. 12



El comercio exterior y la formación son los retos del nuevo Presidente cameral

Eduardo Fernández Palomo es el nuevo presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Cuenca, elegido por mayoría absoluta, cargo en el que sustituye a Rafael Araque Pérez, que por motivos de salud ha dejado a disposición su cargo. Fernández Palomo, que hasta ahora era vicepresidente de la institución y que lleva ligado a ella desde hace 20 años, ha obtenido 21 de los 28 votos emitidos por los miembros del Pleno Cameral.

Pág. 13

AGRICULTURA

ASAJA propone medidas de protección para el cultivo de los ajos, tal como plantean las cooperativas agrarias

Pág. 15

Las cooperativas de champiñón promueven laboratorios de micelio

Pág. 16

La Red Estatal de Desarrollo Rural debate el futuro de las nuevas iniciativas comunitarias

Pág. 19

SUMARIO

- 7 En el último Pleno del Ayuntamiento se aprobó la concesión del servicio O.R.A.
- 8 El PSOE denuncia al Partido Popular de contratar a 26 personas afines al partido
- 10 Entra en funcionamiento un teléfono gratuito para atender a las mujeres maltratadas
- 10 La programación del Auditorio para esta primavera contempla 11 actuaciones
- 11 La Fundación Antonio Pérez hace balance desde su apertura provisional



LA VIDA ALCAMPO

in Extenso

Va contigo.

Del 22 de Marzo al 17 de Abril de 1999

